
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1027 回 例会 （2020 年 9 月 18 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…我等の生業

■ビジター紹介

地区米山奨学・米山学友委員会 委員長
常盤卓嗣様（平塚RC）

地区米山奨学・米山学友委員会 委員
今井　均様（座間RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・第7回日台ロータリー親善会議福岡大会開催中止の

ご報告
・地区クラブ管理運営委員会

クラブ活動状況アンケート調査結果の情報提供に
ついて

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　VOL.246

◎厚木市社会福祉協議会　より
・「社協あつぎ」第１５９号の送付について

◎社会福祉法人神奈川県共同募金会　より
・“赤い羽根”共同募金への協力のお願い

■スマイル

常盤卓嗣様（平塚RC）
本日は米山月間に先がけての卓話におまねき頂きまし
てありがとうございます。

今井　均様（座間RC）
県央厚木クラブの皆様、本日米山委員（まだまだ新米）とし
てまいりました。常盤委員長が詳しく説明してくれますの
で、私も勉強させて頂きます。宜しくお願い致します。

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
米山奨学・米山学友の常盤委員長、今井委員、本日はわ
ざわざお越しいただき、ありがとうございます。米山奨
学金について、会員全員で学ばせて頂きます。どうぞよ
ろしくお願い致します。

職業奉仕委員会
臼井欽一君・山田幹男君・春日清則君・葛籠貫京子君
米山奨学・学友 常盤委員長様、今井委員様、本日はおこ
しいただきありがとうございます。米山奨学金PR卓話
たのしみにしています。
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スズメバチ研究家 松本　豊君
今日夜7：00からBS日テレで恐怖のスズメバチの生態
が放送されます。ヒマな人は見て下さい。

佐藤新也君
先週の例会では時間配分の不手際により卓話者をはじ
め登壇された方々に、ご迷惑をおかけしました。引き続
き例会のスムーズな運営を心掛けますので、御協力の程
宜しくお願い致します。

関原敏文君
ネパールの小学生への善意の古着ですが、今日現在64㎏
集まっております。我家も古着の館になってきましたの
で、10月23日（金）の例会までご自宅で保管して頂けれ
ば幸いです。今後共宜しくお願い致します。

守屋孝則君・森　志朗君・神崎　進君・伊藤　一君
森　正章君・荻野洋一君・北村正敏君・井　寛明君
新川　勉君・三竹厚行君・立脇孝二君・難波真奈美君
スマイルBOX

■会長タイム

皆様こんにちは。今週の水曜日16日に皆様もご存じの
通り安部首相から菅首相に政権交代となり新しい政権
のスタートを切りました。新閣僚も20人と菅内閣の良き
スタートとなることを願っております。今季開催延長と
なりましたオリンピックやコロナ情勢、外交問題と様々
な問題を解決するためには相当な苦労が必要かと思い
ます。是非日本経済の立て直しを含め良い方向へと舵が
取れればと思います。

さて、新型コロナ感染者もいまだに衰える事なく重傷
感染者数は少ないものの依然として気を許す事のでき

ない状況かと思います。それどころか最近はマスクをし
ていない方々も見受けられるようになってきたように
思います。やはり感染者は多いですが、身近でお亡くな
りになった方が少ないからでしょう。マスコミ関係も感
染者数の発表ばかりで医療や病床の状況などあまり伝
わってきません。

そんな中厚木でも病床確保のため2軒のホテルが受け
入れ態勢の承諾をしてくれているようでございます。と
てもありがたいことだと思います。

先週住みたいまちランキングで厚木が1番になったと
いう話がございましたが、県内のふるさと納税集獲得ラ
ンキングでも厚木市は上位3位に入っており厚木の企
業でもありますソニーさんの電化製品やドクターシラ
ボさんの化粧品、アユコロサブレーや黄金井酒造さん、
厚木地ビールのクラフトビールさん、そして我クラブ会
員、本日の職業奉仕委員長の臼井農産さんトン漬けなど
まだまだ沢山ありますので是非インターネットで検索
してみては如何でしょうか？厚木の町の地元企業の頑
張りぶりが伝わってきます。

大手企業さんのコロナ禍による負け組勝ち組統計を
見てもなるほどなーと思わされるところが多々ござい
ます。とは言え負ける訳には行きません。せっかくの異
業種団体のロータリークラブです。皆で知恵と行動を共
にしてコロナと順応しながら良い方向に進んでいきた
いと思います。本日常盤様、今井様よりお話し頂きます
米山奨学生の良きお手本になれる様なクラブになるよ
う頑張って参りましょう。

■今日のお花

ミニバラ（アジア・ヨーロッパ）

花言葉（無意識の美・特別の功績）

■例会「米山奨学金PR卓話例会」

担当：職業奉仕委員会
講師：RI第2780地区米山奨学・米山学友委員会 委員長 常盤卓嗣様・委員 今井　均様

2780地区米山奨学、米山学友委員長常盤卓嗣様、同じく委員の今井均様にお越しいただき米山奨学金について詳し
くご説明をいただきました。

最初に常盤委員長からプロジェクターを使って自己紹介から始まり米山奨学金のご説明をいただきました。
続いて今井均様よりお話をいただきました。質疑応答では当クラブで米山奨学生カウンセラーの葛籠貫さん、関原さ

んの両名から奨学生に関わった感想などをいただきました。
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■出席報告　＜会員38名、出席対象37名＞

9 月 4 日例会　　確定出席率 75.68％ 9 月 18 日例会　　出席 29 名　欠席 8 名　出席率 78.38％

■四つのテスト

■スマイル発表
春日清則君

三竹厚行君

■ソングリーダー

■委員会報告
関原敏文君

川名貴之君


